

LES VOIX FERRÉES

ENSEMBLE VOCAL DE MONTRÉAL FONDÉ EN 1992

En résumé

Depuis sa fondation, le groupe formé d'une cinquantaine de voix mixtes s'est taillé une place enviable au sein de la communauté chorale du Québec. Tout en facilitant l'accessibilité à tous et toutes, peu importe sa formation musicale, l'ensemble atteint un niveau de qualité reconnu par son public fidèle ainsi que par des collaborateurs reconnus de l'industrie musicale tel que Patrick Watson, Émile Bilodeau, Karen Young, les Sœurs Boulay, France D'Amour et le regretté Karim Ouellet. L'ensemble a eu l'honneur d'être invité à chanter sur le site du Festival en chanson de Petite-Vallée. Il a aussi participé au tournage du film *Paul à Québec* et de divers vidéoclips. Les Voix ferrées sont dirigés par la cheffe de chœur Gabrielle Beaulieu-Brossard.



En chiffres

- Près de 300 choristes en plus de trois décennies
- Près de 400 pièces musicales interprétées
- Plus de 2 000 spectateurs en moyenne par année
- Plus de 4 000 abonnés à nos réseaux sociaux (Facebook, Instagram, YouTube)
- Plus de 500 abonnés à notre infolettre

La vision

- Encourager, organiser et participer à des manifestations artistiques à caractère musical dans un esprit ni professionnel ni compétitif.
- Réunir des personnes voulant partager le plaisir du chant choral mais ne possédant pas nécessairement de connaissances des techniques vocales et musicales.
- Préserver et favoriser l'esprit collectif et créatif ainsi que l'originalité, la diversité et la qualité de l'expression musicale de la chorale.

Les actions

- Donner des concerts gratuits lors d'événements caritatifs.
- Interpréter en concert des œuvres originales de compositeurs et d'arrangeurs canadiens.
- Commander des œuvres musicales à des compositeurs et à des arrangeurs canadiens.

Site web www.voixferrees.qc.ca • Courriel info@voixferrees.qc.ca

Facebook <https://www.facebook.com/voixferrees> • YouTube <https://www.youtube.com/user/voixferrees>